

Leichtathletik: Baden-württembergische Hallenmeisterschaften Sindelfingen (24./25.01.)

Einen weiteren Medaillenplatz hat Malte Endres von der LG Tuttlingen-Fridingen am Sonntag bei den baden-württembergischen Hallenmeisterschaften im Sindelfinger Glaspalast erreicht. In der Männerklasse wurde der Liptinger hervorragender Dritter über 800 Meter. Seine Vereinskollegin Franziska Straub kam über 1 500 Meter der Jugend A auf den 9. Platz. Die beiden LG-Athleten waren als einzige Teilnehmer der Vereine aus dem Kreis bei diesen Landesmeisterschaften am Start. Malte Endres hatte am Samstag keine allzu große Mühe, um sich als Zweiter seines Vorlaufs für das Finale zu qualifizieren. Hier ging es am Sonntag dann natürlich schon härter zur Sache. Malte Endres hielt sich vom Start weg in der Spitzengruppe auf. Erst am Schluss musste er die favorisierten Christian Bauch (LG Limes-Rems) und Christian Atz (LG Neckar-Enz) ziehen lassen. Knapp hinter den beiden aber klar vor dem viertplatzierten Dennis Bäuerle (LG Neckar-Erms) kam der Lehramtsstudent in der guten Zeit von 1:54,63 Minuten als Dritter ins Ziel und hatte damit den von ihm erhofften Podestplatz tatsächlich erreicht. Angesichts ihres Trainingsrückstands waren die Ziele von Franziska Straub im Lauf über 1 500 Meter der Jugend A nicht so hoch gesteckt. Bis 600 Meter hielt sie dennoch recht gut mit, konnte dann aber das Tempo nicht mehr halten. Mit 5:09,39 Minuten kam sie als gute Neunte ins Ziel. Ihr Hauptaugenmerk liegt aber nun auf einem konstanten Trainingsaufbau, der sie dann in der Freiluftsaison wieder zu Spitzenzeiten über die längeren Strecken führen kann.